

## Police Go To School: Satlantas Polres Solok Sosialisasi Tertib Lalu Lintas di SMK N 2 Gunung Talang

JIS Sumbar - [SOLOK.OPINIPUBLIK.ID](https://SOLOK.OPINIPUBLIK.ID)

Nov 4, 2024 - 14:38



SOLOK – Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Solok menggelar kegiatan 'Police Go to School' pada Senin, 4 November 2024, di SMK Negeri 2 Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan sosialisasi dan penyuluhan kepada siswa-siswi terkait pentingnya tertib dalam berlalu lintas serta memperkenalkan Patroli Keamanan Sekolah (PKS) sebagai bagian dari upaya menjaga keselamatan di lingkungan sekolah. Kegiatan diawali dengan upacara bendera yang dipimpin oleh Kasat Lantas IPTU

Rido, SH MH, sebagai Inspektur Upacara. Turut hadir Kanit Penegakan Hukum (Gakkum) Polres Solok, IPDA Roy Fandra, dan Kanit Keamanan dan Keselamatan (Kamsel) Polres Solok, AIPDA Novi Daswan.

Di hadapan para siswa, Kasat Lantas Polres Solok IPTU Rido memberikan pemahaman mengenai pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas serta peran pelajar dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib di jalan raya.

"Seluruh aturan-aturan lalu lintas yang wajib dipatuhi, mulai dari penggunaan helm saat berkendara, pentingnya mematuhi rambu-rambu lalu lintas, hingga larangan menggunakan kendaraan tanpa SIM bagi pelajar," ungkap Rido.

IPRU Rido juga memperkenalkan konsep Patroli Keamanan Sekolah (PKS) sebagai sebuah program yang melibatkan siswa-siswa terpilih untuk membantu menjaga ketertiban di lingkungan sekolah.

"Kegiatan ini tidak hanya memberikan pengetahuan mengenai tertib lalu lintas, tetapi juga menanamkan rasa tanggung jawab kepada para siswa agar menjadi pelopor keselamatan, baik di sekolah maupun di masyarakat," ujarnya.

Pihak sekolah dan para siswa tampak sangat antusias dan menyambut baik kegiatan ini, dan berharap kerja sama dengan Satlantas Polres Solok dapat berlanjut untuk terus membina dan mendidik para pelajar dalam hal disiplin berlalu lintas.

"Semoga kegiatan ini bermanfaat dalam menumbuhkan kesadaran berlalu lintas yang baik di kalangan pelajar serta menjaga keselamatan di jalan raya. Terima kasih kepada seluruh pihak yang terlibat," tutur Kasat Lantas Polres Solok, IPTU Rido. (Amel)